

SUMMARY

HUBUNGAN KARAKTERISTIK IBU DAN DUKUNGAN SUAMI TERHADAP PEMBERIAN ASI EKSKLUSIF DI POSYANDU GUJI BARU 2 KELURAHAN DURI KEPA KECAMATAN KEBUN JERUK JAKARTA BARAT TAHUN 2016

Created by GALOEH PUTRI EKA PRASITA JUNISYAH

Subject : IBU, SUAMI, ASI
Subject Alt : MOM, HUSBAND, BREASTMILK
Keyword : karakteristik ibu;dukungan suami;asi eksklusif

Description :

Latar Belakang : ASI merupakan makanan ideal untuk bayi. Karakteristik ibu berhubungan dengan pengetahuan dan praktek pemberian ASI. Cakupan pemberian ASI eksklusif di Posyandu Guji Baru 2 Kelurahan Duri Kepa Kecamatan Kebun Jeruk sebesar 42,7% dan masih dibawah target 80%. Dukungan suami memberi peran yang penting dalam upaya ibu memberikan ASI.

Tujuan : Untuk menganalisis hubungan karakteristik ibu (pendidikan, pekerjaan) dan dukungan suami ibu menyusui terhadap pemberian ASI Eksklusif di Posyandu Guji Baru 2 Kecamatan Kebun Jeruk Jakarta Barat.

Metode : Desain penelitian ini cross sectional. Tempat penelitian di Posyandu Guji Baru 2 Kelurahan Duri Kepa dengan sampel 75 ibu menyusui. Analisis hubungan pendidikan, pekerjaan dan dukungan suami dengan pemberian Asi Eksklusif menggunakan uji chi square.

Hasil penelitian : Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa 77,3% sampel berada pada usia reproduksi sehat, 53,3% sampel pendidikan menengah, 64,0% sampel tidak bekerja, 64,0% sampel memiliki dukungan informasional dalam kategori cukup, 80,0% sampel memiliki dukungan penilaian dalam kategori cukup, 61,3% sampel memiliki dukungan instrumental dalam kategori baik, 58,7% sampel memiliki dukungan emosional dalam kategori baik, dan 57,3% sampel tidak memberikan ASI Eksklusif. Terdapat hubungan pendidikan dengan pemberian ASI ($p < 0,05$), terdapat hubungan pekerjaan dengan pemberian ASI ($p < 0,05$), dan tidak terdapat hubungan dukungan suami dalam bentuk informasional, penilaian, instrumental dan emosional dengan pemberian ASI ($p > 0,05$).

Kesimpulan : Ada hubungan antara pendidikan dan pekerjaan dengan pemberian ASI Eksklusif, tidak ada hubungan antara dukungan informasional, penilaian, instrumental dan emosional suami dengan pemberian asi eksklusif.

Contributor : Rachmanida N, S.Gz.,MKM
Date Create : 26/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201432162
Collection : 201432162
Call Number : 32-2016-S032
Source : Undergraduate Theses of Nutrition
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akadmeika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor